



PRESSE-INFORMATION

PLATZ HAUS 21 GmbH

Reinhard Fuchs resümiert erfolgreiche Startphase von Platz Haus 21

„Auf einer guten Basis konnten wir in den ersten zehn Wochen schon viel Positives bewegen“

Bad Saulgau, 05.05.2009 – Reinhard Fuchs, mittelständischer Familienunternehmer aus der Oberpfalz in Bayern und neuer Geschäftsführer des renommierten Traditionsunternehmens Platz Haus 21 GmbH seit Anfang März, stellte sich am vergangenen Dienstag den Fragen der Schwäbischen Zeitung zu den ersten Wochen bei Platz Haus 21 in Bad Saulgau.

SZ: „Herr Fuchs, seit nunmehr gut 10 Wochen leiten Sie mit Ihrem Partner Fritz Huber die Geschicke der Firma Platz Haus 21. Wie waren Ihre ersten Eindrücke.“

R. Fuchs: „Wir haben hier in Bad Saulgau nach der Übernahme eine gute, hochkompetente und motivierte Belegschaft angetroffen. Dies ist natürlich eine gute Basis für unser Vorhaben, Platz Haus kurzfristig wieder in erfolgreiche Bahnen zu steuern. An diversen Stellen haben wir uns personell noch erweitern und gezielt verstärken müssen. Dieser Prozess ist noch nicht komplett vollzogen (siehe auch Stellenanzeige rechts). Ein weiteres großes Plus ist die Qualität und Wettbewerbsfähigkeit des Produktes. Insgesamt waren wir mit dem Vorgefundenen sehr zufrieden.“

SZ: „Wie haben Sie in der Startphase die Prioritäten verteilt. Was wurde schon bewegt?“

R. Fuchs: „Wir haben die Prioritäten auf das Tagesgeschäft und die Sicherstellung des Auftragsbestands gelegt. Dies ist uns in vollem Umfang gelungen. So haben wir mittlerweile wieder eine zufrieden stellende Auslastung der Produktion. In Sachen Auftragsbestand konnten wir einen Großteil der Aufträge der Altgesellschaft übernehmen und auch der Vertrieb wurde wieder angekurbelt und so konnten wir uns schon über die ersten neuen Aufträge freuen.“

SZ: „Wo liegen die Schwerpunkte für die nähere Zukunft?“

R. Fuchs: „Diese liegen klar in der Optimierung der internen Prozesse und in der Produktentwicklung. Gerade bei Zweiterem konnten wir bei einem Treffen mit unserem Vertrieb und unseren Architekten wertvolle Ansatzpunkte für künftige Entwicklungen erarbeiten. Es ist für uns absolut wichtig, dass wir die Stimmen aus dem Außendienst hören und nicht am Markt vorbei entwickeln. Intern müssen wir neben einer Durchleuchtung der Prozesse auch wieder mehr den mittelständischen Gedanken im Sinne von breiterem Denken und Agieren etablieren.“

SZ: „Wo sehen Sie Platz Haus 21 in zwei Jahren“

R. Fuchs: „Platz Haus wird seinen Ruf als individueller Premiumanbieter von Architektenhäusern in Fertigbauweise weiter untermauern und gleichzeitig kontinuierlich Trends am Markt positionieren.“

SZ: „Vielen Dank Herr Fuchs für diesen kurzen Umriss der Situation und viel Erfolg für die Zukunft.“



PRESSE-INFORMATION

PLATZ HAUS 21 GmbH

PLATZ HAUS 21 GmbH

Die PLATZ HAUS 21 GmbH, ehemals Platz-Haus GmbH, ist einer der führenden Hersteller von Fertighäusern in Deutschland. Das Unternehmen am Standort Bad Saulgau produziert individuelle Fertighäuser nach modernsten Kriterien der Bautechnik und der Ökologie. Die PLATZ-HAUS GmbH ist Mitglied im Bund Deutscher Fertighaus (BDF), der Qualitätsgemeinschaft Deutscher Fertighaus (QDF), im Deutschen Fertighausverband (DFV), in der Gütegemeinschaft Deutscher Fertighaus (GDF) und im Arbeitskreis Baubiologie. Häuser von PLATZ tragen das Prädikat "Wohngesundes Bauen" und das Gütezeichen RAL des Deutschen Instituts für Gütesicherung und Kennzeichnung e. V.

Kontakt

PLATZ-HAUS 21 GmbH
Postfach 1453
D-88348 Bad Saulgau
Platzstraße 4
Tel.: 0 75 81 20 11 91
Fax: 0 75 81 20 11 23
eMail: anfragen@platz.de